



**Stiftung
Alten- und Familienhilfe
Eisingen/Fils**

Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen/Fils
Postfach 12 64 • 73049 Eisingen/Fils

Offener Weihnachtsbrief

Geschäftsstelle

Schlossplatz 1
73054 Eisingen/Fils
stiftung@stiftung-alten-und-familienhilfe.de
www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de
Telefon: +49 (0)7161 804-215
Telefax: +49 (0)7161 804-299

Kontakt: Achim Vogt
Zeichen: 20 Vo-Öh
E-Mail: a.vogt@eisingen.de

Datum 5. Dezember 2022

Die Stiftung „Alten – und Familienhilfe Eisingen“
sagt DANKESCHÖN und wünscht FROHE WEIHNACHTEN



Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Welt ist zunehmend aus den Fugen geraten. Leicht könnte man den Eindruck bekommen, dass eine Krise in die andere übergeht, dass wir aus der Spirale der schlechten Nachrichten gar nicht mehr herauskommen und dass alles anstatt besser nur immer bedrohlicher wird. Trotzdem oder gerade deshalb liegt es uns besonders am Herzen, Ihnen unseren Weihnachtsbrief mit guten Wünschen zu senden und wieder einmal zurückzublicken und die Geschehnisse des Jahres Revue passieren zu lassen. Wir verbinden damit unseren herzlichen Dank, dass Sie uns auch in dieser schwierigen Zeit Ihr Vertrauen geschenkt und unsere Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen mit Ihrem Wohlwollen unterstützt haben.

Wir freuen uns sehr darüber, dass es immer wieder Bürgerinnen und Bürger oder auch Firmen und Institutionen gibt, die unsere Stiftung mit Zuwendungen unterstützen. Dadurch kann die Stiftung dann einspringen, wenn ein Notfall gegeben ist. Mit ihrem jetzt 25-jährigem Bestehen wird besonders deutlich, welche beeindruckende Entwicklung die Stiftung Alten- und Familienhilfe genommen hat. Seit 1997 wurden durch die Stiftung rund 90.000 Euro für soziale Maßnahmen und Projekte in Eisingen ausgeschüttet.

Es wurden Verbesserungen für Menschen in Einzellagen erreicht, das Altenzentrum St. Elisabeth, das Demenz-Netzwerk, der Familientreff und der 1. FC Eisingen konnten unterstützt werden, um nur einige zu nennen. Ebenso kam eine Kooperation mit der TSG zustande, die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen an Sportangeboten ermöglicht. Des Weiteren erhielt die Sozialdiakonische Stelle für ihre Treffen beim „Frühstückscafé“ für Menschen mit und ohne Demenz einen finanziellen Obolus von der Stiftung überreicht. Auch sehr stolz sind wir darauf, dass wir durch unsere Spende den Kauf eines Tandem E-Bikes durch das Demenz-Netzwerk Eisingen mitfinanzieren konnten und das Tandem sehr gut von den Bürgerinnen und Bürgern angenommen wird. Auch im Altenzentrum St. Elisabeth wird der Bewohnergarten mit dem Brotbackplatz sehr gut und rege genutzt, bei dem wir die Neugestaltung ebenfalls finanziell unterstützen konnten.

Trotz der Corona Pandemie in den letzten drei Jahren und der sich daraus resultierenden schwächeren Einnahmen zugunsten der Stiftung war es uns möglich, aus den Spendeneinnahmen Ausschüttungen zu tätigen. Im vergangenen Jahr konnte die Stiftung einen Obolus beisteuern bei der Umgestaltung des Schillerplatzes (Bewegungsgerät für Senioren) sowie des Inklusiven Spielplatzes am Schlossplatz (Spielgerät und Sitzplätze für Erwachsene und Kinder). Dieses Jahr im Juli freuten sich die Gremiumsmitglieder der Stiftung den **Gesprächskreis für Menschen mit Hörbeeinträchtigungen** im „Treff im Löwen“ mit dem **Kauf von hörunterstützender Technik** mit einem Anschaffungsbetrag in Höhe von rund **3.100 Euro** zu überraschen und zu unterstützen (siehe Foto links).



Fröhliche Gesichter bei der Geräteübergabe an den Gesprächskreis für Menschen mit Hörbeeinträchtigung:
Links und rechts außen von der Stiftung die Vorstände OB Klaus Heiningner und Achim Vogt mit Teilnehmern des Gesprächskreises.



Das Projektorchester mit den besten Musikerinnen und Musikern aus Schulen in ganz Baden-Württemberg bot ein sehr freudiges und positiv gestimmtes Programm.

In diesem Jahr konnten endlich wieder Konzerte stattfinden, so auch zwei Benefizkonzerte zugunsten unserer Stiftung. Wir waren sehr erfreut, dass am 7. Juli 2022 ein **Gemeinschaftskonzert der Eislinger Vereine** an den Filsterrassen veranstaltet werden konnte mit einem **Erlös in Höhe von 640,51 Euro**. Ein bereits geplantes **Konzert des Schüler-Symphonie-Orchesters Baden-Württemberg (SSO) in Kooperation mit dem Erich Kästner Gymnasium** im Jahr 2020 musste aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt und auf 2021 verschoben werden. Allerdings konnte es auch zu diesem Zeitpunkt nicht stattfinden und wurde nun im Jahr 2022 nachgeholt. Am 14. Oktober 2022 begeisterten junge Musikerinnen und Musiker des Ensembles das Publikum in der Stadthalle unter der Leitung von Dirigent Christoph Wagner (siehe Foto rechts). Es war ein grandioses musikalisches Erlebnis, bei dem ein **Erlös in Höhe von 1.000 Euro** zusammen kam.

Nun ist sie da, die Advents- und Weihnachtszeit.

Deshalb sagen wir einerseits „danke“ für die vielfältige Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr.

Und wir sagen gern auch „bitte“, falls Sie unserer Stiftung in den kommenden Wochen etwas Gutes tun und die Weiterentwicklung unserer Stiftung mit einer Spende unterstützen wollen. Für jede Spende stellen wir gerne eine Spendenbescheinigung aus. Offen sind wir wie immer für Fragen, Ideen oder Anregungen von Ihrer Seite. Gerne haben wir Ihnen auch unseren aktuellen Flyer beigefügt oder Sie informieren sich auf unserer Homepage unter www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de.

Im Namen der Mitglieder des Vorstands und unseres Beirats sagen wir HERZLICHEN DANK für Ihre Unterstützung. Für das kommende Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen und allen Angehörigen oder Mitarbeitern ein in erster Linie gesundes und frohes, besinnliches Weihnachtsfest und schon jetzt für das Jahr 2023 viel Glück und Gottes Segen. Bleiben Sie gesund.

Freundlich grüßen Sie

Achim Vogt
Vorsitzender des Vorstands

Klaus Heiningner
Vorsitzender des Beirats



Volksbank Göppingen • IBAN: DE04 6106 0500 0274 1480 05 • BIC: GENODES1VGP
Kreissparkasse Göppingen • IBAN: DE47 6105 0000 0049 0247 93 • BIC: GOPSDE6GXXX

Achim Vogt Vorsitzender des Vorstands • Bernhard Schmid Stellvertretender Vorsitzender
Patrick Mehring Kassenverwalter • Frieder Dehlinger Vorstandsmitglied • Erich Schwendemann Vorstandsmitglied